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OGGETTO: SEDUTA  DEL 28.02.2025  
 

 
L’anno DUEMILAVENTICINQUE il giorno VENTOTTO del mese di FEBBRAIO alle ore 15.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

 SEDUTA STRAORDINARIA/URGENTE - RISERVATA  
    
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Aggiornamento situazione PSA 

 
 

Presenti:, Onesti, Fontana, Giannecchini, Vannucci,  Della Nina, Dati, Pelliccioni. 
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro. 
    
 Assenti giustificati: Alberigi 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 15.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

      Comunicazioni del Presidente 
 

     
Il Presidente informa informa della situazione creatasi in seguito al ritrovamento di una carcassa di cinghiale 
infetta da PSA vicino ad AULLA, che farebbe interessare il nostro territorio dalla zona di restrizione. Ancora 
vaghe e confuse le informazioni che arrivano visto le prescrizioni commissariali di volta in volta emanate. A 
monte di tutto permane l’esigenza di dare vita ai CRS o punti di stoccaggio carcasse Comune per Comune in 
previsione che il nostro territorio venga interessato tutto o nella maggior parte dalla malattia. 
 
 
interviene il consigliere Dati che chiede di inoltrare una lettera aperta al Commissario/ GOT visto il particolare 
momento, per stimolare i Comuni a dotarsi di container frigo da utilizzare alla bisogna. 
 
in proposito Il Presidente dice della prossima riunione del GOT I di secondo livello proprio per informare i 
Comuni dello stato della nostra Provincia.                                                                                                                                                         
Tutti dovremo fare la nostra parte e rinnova l’invito alle AAVV di continuare lo sforzo per la formazione dei 
cacciatori all’ART.37, Persona Formata, Bioregolatore.                                                                                                                                       
Corsi di Biosicurezza saranno attivati da RT per tutti i fruitori di aree boscate.                                                              
Continua dicendo della opportunità di fare una riunione con i responsabili dei distretti dell’alta Garfagnana da 
tenersi con molta probabilità giovedì prossimo dopo la riunione del GOT 1.                                                                      
Per quanto riguarda la situazione squadre di caccia al cinghiale nel caso si rientri in zona di restrizione 1 o 2, le 
stesse rimarranno congelate all’anno attuale, mantenendo inalterate le condizioni attuali, fino a scadenza PSA.                                                                                                                                           
Gli iscritti alle squadre potranno operare in attività di controllo se in possesso delle caratteristiche di legge. 
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Allo stato attuale non ci sono fondi pubblici per la costruzione delle celle frigo nelle case di caccia. In futuro 

potrebbero arrivare fondi USL, ma vorrebbe dire che siamo pienamente coinvolti nella PSA. 

 
 
Dati chiede che l’ATC si faccia carico almeno in parte delle spese per corsi di formazione utili in questo 
momento. 
 
 
 

                                                                                                                                                                                                           

 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 
 

Rimandato al prossimo CDG. 
 
 
 
 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 16.00 
                                                                   

 
 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                    

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DELL’11.03.2025 
 


